Rapport des activités 1993 de "Pro Grandson"

Mesdames et Messieurs,

Je me permets de commencer ce rapport, comme celà est l'usage, par un rappel des buts de notre Société, tels que définis à l'article 2 de nos statuts :

"Pro Grandson a pour but de s'intéresser et de participer à tout ce qui peut augmenter la prospérité et le développement de Grandson et des Tuileries, sur les plans économique, culturel et des loisirs.

... Pro Grandson s'efforcera en particulier de promouvoir l'activité touristique régionale par la publicité, l'accueil et l'agrément des touristes, l'amélioration des équipements et toute autre mesure adéquate. Pro Grandson collaborera aussi avec toute autre société ou groupement poursuivant des buts analogues."

C'est dans le respect de ces buts que les membres des commissions et du Comité ont travaillé pendant l'année 1993.

Il serait bien trop long d'énumérer par le détail toutes les activités du Bureau, du Comité et des commissions pendant cette année.

C'est pourquoi je me limiterai à en citer les "points forts", qui ont été :

- la <u>course des Afnés</u>, sous la conduite de son responsable, Monsieur Pierre Bloesch, a emmené ses participants au lac de Thoune.

Le repas a été pris sur le bateau entre Interlaken et Thoune.

Le retour se fit par Neuchâtel et se termina au Château de Grandson, où les nombreux participants terminèrent cette vingt-septième course annuelle par la petite cérémonie usuelle.

- le prix scolaire a été distribué
- dans le cadre de son activité dite du <u>"récital"</u>, Pro Grandson a couvert partiellement le déficit des spectacles organisés par la "Société de Jeunesse de Grandson - Les Tuileries".

"Pro Grandson" a participé au Festival médiéval par une contribution pécuniaire versée à l'"Association des Amis du Château de Grandson".

- Pro Grandson a aussi soutenu financièrement les manifestations organisées par l'"Association des Concerts de Grandson"
- l'<u>accueil</u> des hôtes de nos campings et hôtel a été principalement marqué par l'invitation des touristes à un apéritif au Château, le ler août. Cette manifestation, agrémentée par quelques cors des Alpes, a de nouveau remporté un vif succès auprès de nos hôtes.

- le <u>fléchage</u> du circuit à travers Grandson a continué à être refait, avec beaucoup de soins, par Monsieur Rüttimann
- la commission des <u>lieux fleuris</u> a fourni un important travail pour l'attribution des points dans le périmètre de la vieille ville, et pour la préparation de la distribution des prix
- la commission dite du <u>"prospectus"</u> a veillé au maintien à jour et à la réédition du petit guide destiné à nos hôtes
- enfin, les responsables de <u>1'Office du Tourisme</u>, et tout particulièrement Madame Johanna Ehrenberg, ont continué leur important travail d'accueil et de promotion.

En collaboration avec d'autres offices du tourisme de la région "Nord Vaudois", notre château et notre bourgade ont été présentés en divers endroits de Suisse et d'Europe.

Nos recettes, résultant des décisions du Conseil communal, nous permettent d'améliorer l'accueil de nos hôtes, d'intensifier la promotion touristique de notre bourgade et de simultanément assurer une répartition des charges plus adéquate entre Pro Grandson et la "Fondation du Château de Grandson".

Je ne voudrais pas clore ce rapport sans avoir remercié tous ceux qui collaborent, d'une manière ou d'une autre, à faire en sorte que Pro Grandson atteigne les buts qu'elle s'est fixés.

Je remercie la Municipalité et le Conseil communal du soutien financier qu'ils nous accordent.

Je remercie Madame Ehrenberg qui a continué à se dépenser sans relâche pour la promotion du tourisme dans notre Commune.

Je remercie encore les membres des commissions, du Comité et du Bureau pour avoir mené à bien leurs tâches.

Le Président :

S. Heiz

Activités 1993 de "Pro-Grandson"

Là aussi, je n'entre pas dans le détail du travail de toutes les commissions, mais me limite à énumérer les faits les plus importants :

- la course des Aînés est prévue pour le 11 septembre prochain
- le prix scolaire est distribué
- le chemin de la "Merveilleuse" continue à être entretenu
- la commission dite du <u>"récital"</u> reste à la disposition de la "Société de Jeunesse de Grandson - Les Tuileries" pour couvrir partiellement le déficit des spectacles qu'elle organise
- "Pro-Grandson" a participé au Festival médiéval par une contribution pécuniaire versée à l'"Association des Amis du Château de Grandson"
- l'accueil des hôtes de nos campings et hôtel a cette année aussi été marqué par l'invitation des touristes à un apéritif au Château, le ler août, manifestation agrémentée par quelques cors des Alpes
- la commission responsable du <u>musée de la contrée</u>, qui était restée en sommeil depuis le décès de son responsable, Monsieur Charles Reymond, reprendra prochainement son important travail de présentation et d'acquisition d'objets
- l'entretien du <u>fléchage</u> du circuit et des <u>panneaux</u> à travers Grandson continue à être suivi
- la commission des <u>lieux fleuris</u> continue son activité et attribue les points du concours
- la commission dite du <u>"prospectus"</u> veille au maintien à jour du petit guide destiné à nos hôtes et va prochainement étudier l'édition d'un nouveau prospectus touristique
- la commission de la sortie des Jeunes, qui avait suspendu quelques temps ses activités, au vu de l'insuccès des sorties à ski, s'est reconstituée, afin d'étudier la possibilité d'effectuer une sortie avec un autre type d'activité susceptible de redonner un intérêt à cette sortie des Jeunes
- la commission chargée de <u>"collecter les souvenirs"</u> va enregistrer une nouvelle série de témoignages

- les responsables de l'<u>Office du Tourisme</u> continuent leur important travail de promotion et d'accueil.

En ce qui concerne plus spécifiquement les actions promotionnelles, la collaboration entre Offices du Tourisme régionaux, soit ceux de la région "Nord Vaudois", s'est intensifiée et fonctionne maintenant à notre satisfaction.

Cette collaboration nous permet d'être plus souvent représentés, aux foires par exemple, et celà à moindres frais.

- pour conclure la liste de ces activités, j'ajoute que des membres de votre Comité sont aussi délégués à l'"Association des Concerts de Grandson", à l'"Association des Amis du Château de Grandson" et auprès de la "Fondation du Château de Grandson".

J'ose espérer que toutes ces activités 1993 sauront donner satisfaction aux membres de notre société et à toute la population grandsonnoise.

Le Président :

S. Heiz